
   

 

 

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE 

 

L'Association de Soccer de Pierrefonds (ASP) Adopte une Nouvelle Ère d'Intégrité 
avec le Plein Soutien pour sa Transition Régionale. 

 

PIERREFONDS, QC - Le 6 novembre 2025 - L'Association de Soccer de Pierrefonds 
(ASP) confirme qu'à la suite d’audits approfondis, le club n'a pas conservé son statut de 
licence Nationale et Provinciale en raison de déficiences administratives et 
opérationnelles. 

L'ASP franchit aujourd'hui une étape décisive et mobilisatrice, annonçant une NOUVELLE 
ÈRE axée sur la  transparence et l'intégrité. Nous reconnaissons la gravité de cette 
nouvelle et regrettons sincèrement les inconvénients que cela pourrait causer à nos 
membres. Nous acceptons pleinement ce résultat et choisissons de voir ce moment 
comme une opportunité majeure de renouveau et de réparation pour notre organisation. 

Significativement, cet effort est collaboratif. Soccer Canada, Soccer Québec et 
l'Association Régionale du Lac St-Louis travaillent directement avec l'ASP pour mettre en 
œuvre le cadre correctif nécessaire et établir un chemin clair pour le rétablissement de 
nos licences. Cette supervision confirme leur engagement envers la santé à long terme 
de notre club. Nous sommes également reconnaissants du soutien constant de la Ville 
de Pierrefonds-Roxboro. 

« Notre engagement est maintenant entièrement tourné vers nos membres, et nous 
abordons ce travail avec humilité et une détermination sans faille, » a déclaré Nick 
Fugnitto, Administrateur membre du Conseil de l'ASP. « Cet effort de collaboration 
confirme leur confiance dans l'avenir de notre communauté. Nous nous concentrons sur 
le travail rigoureux requis pour mettre en œuvre les normes les plus élevées et rebâtir 
ensemble un club durable et performant. » 

Stabilité pour les Athlètes et Succès Collectif 

L'ASP assure toutes les familles que ce réalignement ne perturbera pas les activités 
compétitives de nos équipes. Toutes les équipes compétitives inscrites (PLSJQ & LDP) 
poursuivront avec sans aucune interruption et maintiendront leur niveau de jeu actuel. La 
protection de l'expérience de l'athlète demeure notre priorité absolue. 
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Nous voyons ce changement comme l'opportunité d'émerger en tant qu'association plus 
forte et plus résiliente. Notre nouvelle ère est définie par l'élévation de l'équité, de 
l'imputabilité et de l'excellence dans toutes nos actions. Nous vous invitons tous à 
contribuer à ce succès collectif. Joignez-vous à nous pour bâtir l'avenir de l'ASP. Visitez 
notre site web www.pierrefondssoccer.com pour vous inscrire. 

À propos de l'Association de Soccer de Pierrefonds (ASP) 

L'ASP dessert la communauté de soccer de l'Ouest de l'Île de Montréal. L'Association se 
consacre au développement athlétique et à l'engagement communautaire, en mettant 
l'accent sur la reddition de comptes et le plein respect de toutes les exigences de 
gouvernance sportive. 

 

CONTACT MÉDIAS : Fay Blenkhorn, Présidente | fay.blenkhorn@soccerpierrefonds.ca  
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FOR IMMEDIATE RELEASE 

 

Pierrefonds Soccer Association (PSA) Embraces New Era of Integrity with Full 

Support for Regional Transition. 

 

PIERREFONDS, QC - November 6, 2025 - The Pierrefonds Soccer Association (PSA) 
confirms that, following a comprehensive review, the club did not retain its National and 
Provincial licensing status due to administrative and operational deficiencies. 

The PSA is taking a decisive and empowering step forward today, announcing a NEW 
ERA defined by unwavering accountability, transparency, and integrity. We understand 
the seriousness of this news and sincerely regret the challenges this may cause our 
members. We fully accept this outcome and choose to view this moment not as a 
setback, but as the single greatest opportunity for organizational renewal and repair in 
our history. 

Significantly, we are not alone in this effort. Soccer Canada, Soccer Quebec, and the Lac 
St-Louis Regional Association are working directly with the PSA to implement the 
corrective framework needed to establish a clear path back to full licensing. This 
high-level, collective oversight is a powerful endorsement of their belief in our future. We 
are also grateful for the ongoing  support of the City of Pierrefonds-Roxboro. 

“Our commitment now is focused entirely on our members, and we approach this work 
with absolute humility and unshakeable determination,” stated Nick Fugnitto, 
Administrator Board Member of PSA. “This collaborative effort confirms their 
commitment to a successful future for our community. We are focused on the rigorous 
work required to implement the highest standards while rebuilding a sustainable and 
successful club together.” 

Stability and Collective Triumph 

The PSA assures all families that this realignment will not disrupt the competitive 
activities of our teams. All currently competitive registered teams (PLSJQ and LDP) will 
proceed with no interruption and maintain their current level of play. Safeguarding the 
athlete experience remains our top priority and a source of inspiration for our 
administrative renewal. 
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We see this change as an opportunity to emerge as a stronger, more resilient association. 
Our new era is defined by elevating fairness, accountability, and excellence in all we do. 
We invite every member, partner, and supporter to contribute to this collective triumph. 
Together, we will write a new chapter that honors our history and inspires the leaders of 
tomorrow. Join us in building the future of the PSA. Visit our website 
www.pierrefondssoccer.com to register. 

About Pierrefonds Soccer Association (PSA) 

The PSA serves the soccer community of the West Island of Montreal. The Association is 
dedicated to fostering athletic development and community engagement while 
operating with a renewed focus on accountability and full compliance with all sports 
governance requirements. 

 

MEDIA CONTACT:  Fay Blenkhorn, President | fay.blenkhorn@soccerpierrefonds.ca  
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